

CORRESPONDANCE

DÉPARTEMENT DES TERRES, FORÊTS ET PÊCHERIES

Cabinet du ministre

Québec, 5 décembre 1897.

Monsieur C.-J. MAGNAN,

Rédacteur de *l'Enseignement primaire*,

Québec.

Mon cher monsieur MAGNAN,

Tous mes remerciements pour l'envoi d'un exemplaire de votre journal *l'Enseignement primaire*, et toutes mes félicitations sur les grandes améliorations que vous lui avez fait subir. Je constate avec plaisir que cette revue prospère de plus en plus, grâce à vos efforts et à votre dévouement, pour l'œuvre sacrée de l'éducation. Je lui souhaite de nouveaux succès afin que dans l'avenir elle continue à rendre des services comme elle l'a fait jusqu'à ce jour.

l'Enseignement primaire réalise à mes yeux le véritable type du journal pédagogique absolument nécessaire à la saine amélioration de nos écoles primaires.

Depuis de nombreuses années, vous luttez vaillamment en faveur de la grande et noble cause de l'instruction populaire. Aujourd'hui, la presse de notre province vous rend un hommage bien mérité, et vos confrères dans l'enseignement, tant congréganistes que laïques, vous accordent une confiance propre à soutenir votre courage au milieu de la lutte.

Vous dites quelque part dans votre programme : " L'œuvre de l'enseignement élémentaire nous apparaît comme le moyen le plus propre à assurer la fin que la Providence réserve à la race française en Amérique ", voilà absolument la vraie manière de résoudre notre problème national.

Continuez votre œuvre avec courage, monsieur le professeur, et soyez certain que le succès ne peut manquer de couronner vos efforts.

Veuillez me croire,

Cher monsieur le professeur,

Votre tout dévoué,

S.-N. PARENT.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Cabinet du Surintendant

Québec, 2 décembre 1897.

Monsieur C.-J. MAGNAN,

Rédacteur en chef de

l'Enseignement primaire.

Cher Monsieur,

J'ai reçu le numéro de décembre de *l'Enseignement primaire* et constate avec plaisir la transformation heureuse que vous avez fait subir à votre journal.

J'ai lu avec intérêt les articles de fonds qu'il contient et je vous félicite cordialement sur votre esprit d'initiative, votre dévouement inaltérable à la grande cause de l'éducation et surtout sur le sens chrétien qui vous anime.

Votre journal, j'en ai la conviction, sera digne du corps enseignant catholique de la province et aura une influence salutaire au sein de notre population.

Je vous souhaite succès et prospérité.

Votre bien dévoué,

BOUCHER DE LABRÈRE.